



News vom Förderverein 01-2015

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Eltern,

der Förderverein hat einen neuen Vorstand. Der neue Vorstand besteht aus vier alten und vier neuen Mitgliedern. Die neuen sind Larissa Meinunger (Schriftführerin), Oliver Ilgen, Stephan Juika und Daniel Werner (Beisitzer). Den Vorsitz hat Dieter Bonitz übernommen. Seine Stellvertreterin ist jetzt Katja Filius. Kerstin Klinkhardt ist weiterhin unsere Schatzmeisterin und Enno Liebscher einer der vier Beisitzer.

Schuldisco 2015

Die Schuldisco steht wieder zum Ende des Winters auf dem Programm des Fördervereins. Zusammen mit der Schulleitung, dem Sozialpädagogischen Bereich und dem Landhaus Rosenthal veranstaltet der Förderverein für die Kinder der 3. bis 6. Klassen am 13.03.2015 im Speiseraum der Schule eine Disco.

Wir suchen auch dieses Jahr wieder Eltern, die uns bei der Organisation unterstützen. Weitere Informationen und einen Link zur Doodle-Liste finden Sie unter:

http://www.doerrier-grundschule.de/front_content.php?idart=316

Streichwochenende

Nachdem mit 7.000 EUR aus dem Hilfsfonds des Senats für die Berliner Schulen die Toilettenanlagen der Turnhalle saniert worden sind, will der Förderverein jetzt die Garderobenräume streichen. Unser ehemaliger Vorsitzender, Malermeister Matthias Junge, hat sich den Termin schon notiert. Farbe haben wir noch aus dem Förderprogramm zur Unterstützung von Selbsthilfeprojekten in Nachbarschaften (FEIN).

Am 25. und 26. April 2015 lädt der Förderverein zum nächsten Streichwochenende ein, um die Turnhalle zu verschönern. Aber auch andere Projekte wie Klassenräume oder Flure können an diesen beiden Tagen durchgeführt werden.

Weitere Informationen unter der folgenden Adresse:

http://www.doerrier-grundschule.de/front_content.php?idart=317

Melden Sie ihre Vorhaben beim Förderverein oder bei der Schulleitung an, damit wir die Mengen für die Zwischenverpflegung planen können.

Kletterspinne

Die Verschönerung des Schulhofs hatte sich der Förderverein im letzten Schuljahr als Ziel gesetzt. Beim Sponsorenlauf im Herbst haben wir dafür gesammelt und unsere Kinder gefragt, was sie am liebsten hätten. Sie entschieden sich für eine „Kletterspinne“. Damit ist ein Kletternetz gemeint, das an ein Spinnennetz erinnert. Also eine Seilgarten-Installation zum Klettern.

Zwei Dinge haben uns bisher daran gehindert, das Projekt zu realisieren. Erstens: die Kosten, die höher sind als zunächst eingeschätzt. Zweitens: Die Planung der Multifunktionellen Erweiterungsbauten (MEB) oder kurz: Unterrichts-Container. Die müssen erst stehen, bevor der Schulhof gestaltet werden kann.

Heute sind wir aber zwei Schritte weiter. Erstens haben wir von der BB Bank eine Spende in Höhe von 5.000 EUR für die Kletterspinne bekommen und zweitens hat uns das Schulamt zugesagt, dass die Kletterspinne noch vor den MEBs im sogenannten Schulgarten aufgebaut werden kann.

Oliver Ilgen und Stephan Juika sind schon in die Planung der Umsetzung eingestiegen. Der Vorstand muss sich für einen Anbieter entscheiden, ein Produkt auswählen, das finanzierbar ist und mit dem Bezirksamt die Ausführung abstimmen. Insgesamt eine Aufgabe, die volles Engagement erfordert.

Wenn die Planung steht, werden wir wieder Eltern und Kinder aufrufen, mitzumachen.

Informationen, welche Firmen Erdarbeiten ausführen, Betonfundamente gießen oder andere Gewerke anbieten können, nehmen die beiden oder der Vorstand gerne entgegen, um sie für die Planung zu berücksichtigen.

E-Mail an: oliver.ilgen@email.de.

Ballspenden

Wenn Sie noch Bälle im Keller liegen haben, die sie nicht mehr brauchen, dann spenden Sie sie doch an die Schule. Herr Dittrich, Frau Müller oder Frau Kuhlmann nehmen die Bälle gerne entgegen. Zwar stellt der tjfbg auch selber Bälle aus seinem Haushalt zur Verfügung, die sind aber in kurzer Zeit abgespielt. Damit die Ballspiele auf dem Schulhof ungebremst weiter gehen können, suchen wir die Reserven aus Ihren Kellern zusammen.

http://www.doerrier-grundschule.de/front_content.php?idart=318

Ein Plakat in den Eingangsbereichen der Schule ruft ebenfalls zur Ballspende auf.

Bildungsspender

Der Förderverein ist auch bei „Bildungsspender.de“ registriert. Auch dort sammeln wir für die Verschönerung des Schulhofes. Der Bildungsspender ist eine tolle Möglichkeit, Geld in die Kassen des Fördervereins zu leiten, ohne selbst auf Geld zu verzichten.

Wer online bestellt, braucht lediglich über das Portal des Bildungsspenders den Shop seiner Wahl anklicken. Seine Umsätze werden dann der Rudolf-Dörrier-Grundschule zugeordnet und mit einem geringen Prozentsatz vom Umsatz honoriert.

Nutzt den Bildungsspender:

<https://www.bildungsspender.de/doerrier-grundschule>

http://www.doerrier-grundschule.de/front_content.php?idcat=105&lang=1

Schlussbemerkung

Haben Sie Fragen, Ideen oder Kontakte zu Sponsoren? Kommen Sie auf uns, den Vorstand des Fördervereins, direkt zu.

Vielen Dank, auch im Namen aller Kinder der Rudolf-Dörrier-Grundschule für Eure Unterstützung

Euer Vereinsvorstand

Dr. Dieter Bonitz (Vorsitzender),
Katja Filius (Stellv. Vorsitzende),
Kerstin Klinkhardt (Schatzmeisterin),
Larissa Meinunger (Schriftführerin),
Stephan Juika, Enno Liebscher, Oliver Ilgen
und Daniel Werner (Beisitzer)

Förderverein
Rudolf-Dörrier-Grundschule Pankow e.V.

Kastanienallee 59

13158 Berlin

http://www.doerrier-grundschule.de/front_content.php?idcat=7

foerderverein-rdg@gmx.de